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Flexity 2 Blackpool 

Beipackinformation 
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

From Vienna with Love! 

Im Jahr 2012 wurden die erste von mittlerweile 18 Alstom (ehem. Bombardier) Flexity 2 Straßenbahnen nach 
Blackpool geliefert, das damit zum weltweiten Erstkunden für das neue Design von Alstom wurde. Die Flexity Serie wird 
von Alstom seitdem größtenteils in Wien gefertigt, ein Trend, dem wir uns mit den Modellen der Flexity Serie nur allzu 
gerne anschließen! 
 
Die modernen 100%-Niederflur-Straßenbahnen ersetzten die vor allem auf Touristen ausgerichtete und 
wartungsintensive historische Flotte der Blackpool Tramway und bieten eine moderne, bequeme und 
behindertengerechte Transport-Alternative für Pendler und Touristen. 
 
Die erste Auflage der Modelle „ Flexity 2 Blackpool“ wurde im selben Jahr von HALLING Modelle ausgeliefert und wurde 
bis 2018 mehrmals neu aufgelegt. Seither waren die Modelle vergriffen, wurden aber beständig nachgefragt. Umso mehr 
freut uns nun die Möglichkeit, das Modell in einer modernisierten Version ein weiteres Mal anbieten zu können! 
 
Die Modelle des Flexity 2 Blackpool von HALLING Modelle stehen dem großen Vorbild punkto Fahrkomfort und 

technischer Ausstattung kaum um etwas nach. Sie weisen eine extrem detaillierte Dach- und Innenraum-Gestaltung auf 
mit originalgetreuer Sitzbelegung und vorbildlicher Farbgebung.  
 
Die aufwändige Gestaltung des Vorbildfahrzeugs erfordert volle Leistung und höchste Präzision von unserer 
Tampondruckerei, denn die Neuauflage der Flexity Blackpool wurde traditionsbewusst vollständig mittels 
handarbeitsintensiver klassischer Druckverfahren erzeugt. 
 
Zum Öffnen der Modelle müssen die Wagenkästen der Garnitur vorsichtig nach oben abgezogen werden. Die Gehäuse 
uns Sitzplatten sind nur gesteckt. Bei Bedarf lassen sich auch die Faltenbalge in gleicher Weise entfernen. 
 
Die angetriebenen Modelle sind mit einer NEM652 Schnittstelle ausgestattet. Für die Digitalisierung empfehlen wir 
den MX600R von ZIMO, aber jeder handelsübliche NEM652-kompatible Decoder ist geeignet. Der Decoder selbst sollte 
dann mit doppelseitigem Klebeband an der Decke im Wagenkasten Platz finden.  
 
Mithilfe der beigelegten Nummern- und Zieltafel - Decals kann das Modell individualisiert werden. Die Decals werden 
ausgeschnitten und stirnseitig von innen am Zielschildkasten fixiert. Eine detaillierte Anleitung zur Montage von Decals 
finden Sie unter: https://www.halling.at/documents//Tutorial---UV-Decals.pdf . 
 
Die Nummern- und Zielschilder werden von innen in den Anzeigekästen positioniert. Nach dem Trocknen können die 
Wagenkästen wieder einfach aufgesetzt werden. Achten Sie auf die korrekte Positionierung der Module. 
  

https://www.halling.at/documents/Tutorial---UV-Decals.pdf
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Flexity 2 Blackpool 

Information 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

From Vienna with Love! 

 
In 2012, the first of 18 Alstom (formerly Bombardier) Flexity 2 trams were delivered to Blackpool, making it the 
world's first customer for Alstom's new design. Since then, Alstom has manufactured most of the Flexity series in Vienna, 
a trend that we are only too happy to follow with the Flexity series models! 
 
The modern 100% low-floor trams have replaced the maintenance-intensive historic fleet of the Blackpool Tramway, 
which was primarily aimed at tourists, and offer a modern, comfortable and accessible transport alternative for 
commuters and tourists. 
 
The first edition of the Felxity 2 Blackpool models was delivered by HALLING Modelle in the same year and was reissued 
several times until 2018. Since then, the models have been out of stock but have been in constant demand. We are 
therefore all the more pleased to now be able to offer the model once again in a modernised version! 
 
The models of the Felxity 2 Blackpool from HALLING Modelle are hardly inferior to the original in terms of driving 

comfort and technical equipment. They feature an extremely detailed roof and interior design with true-to-original seat 

occupancy and exemplary colouring.  

The elaborate design of the prototype vehicle requires full performance and maximum precision from our pad printing 

shop, as the new edition of the Flexity Blackpool was produced entirely using traditional, labour-intensive, classic 

printing processes. 

To open the models, the car bodies of the set must be carefully pulled upwards. The bodies and seat plates are only 

plugged in. If necessary, the bellows can also be removed in the same way. 

The powered models are equipped with an NEM652 interface. We recommend the MX600R from ZIMO for 

digitalisation, but any commercially available NEM652-compatible decoder is suitable. The decoder itself should then 

be attached to the ceiling in the carriage body using double-sided adhesive tape.  

The model can be customised using the number and destination board decals supplied. The decals are cut out and 

attached to the front of the target plate box from the inside. Detailed instructions for fitting decals can be found at: 

https://www.halling.at/documents//Tutorial---UV-Decals.pdf. 

The number and destination plates are positioned in the display boxes from the inside. After drying, the car bodies can 

simply be replaced. Ensure that the modules are positioned correctly. 

  

https://www.halling.at/documents/Tutorial---UV-Decals.pdf
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Weitere Mitglieder der 

Flexity Family 

 

 
FLX-BFW-M/S  

FLX-W02-M/S 

 
VAR-B03-M/S 

 
VAR-B17-M/S 

 
NGT-RAD-M/S 

 
NGT-DRE-M/S 

 
NGT-D42-M/S  

GOE-M33-M/S 

 
KK5-M01-M/S 

 
KK5-M15-M/S 

 
VAR-ZUR-M/S 

 
VAR-BX1-M/S 

 

Made in Austria! 
 
Achtung! Verkleinertes Modell für erwachsene Sammler von mindestens 14 Jahren. Kein Spielzeug. Außer 
Reichweite von KINDERN aufbewahren!  
 
Attention! Scale model for adult collectors, of at least 14 years of age. Not a toy. Keep out of reach of 
CHILDREN!  
 
Danger! Modèle réduit pour les collectionneurs adultes, d’au moins 14 ans. Ceci n’est pas un jouet. Tenir hors 
de portée des ENFANTS! Attention ! Risque de blessures en cas de mauvaise manipulation. Méfiez-vous des 
arêtes vives ! Attenzione! Pericolo di lesioni, se gestita in modo improprio. Attenzione ai bordi taglienti! 
Questo modello non è un giocattolo! Attenzione! Questa lista dei modelli non è un giocattolo! Pericolo di 
lesioni, se gestita in modo improprio. Attenzione ai bordi taglienti! Alla fine della sua vita rnutile riciclare 
questo prodotto in un punto di raccolta per apparecchiature elettroniche. ¡Atención! Esta lista de modelos NO 
ES UN JUGUETE! Peligro de lesiones si se maneja de manera inadecuada. Tenga cuidado con los bordes 
afilados! Al final de su vida útil reciclar este producto a un punto de recogida para equipos electrónicos. 
Pozor! Tento seznam modelu není hračka! Nebezpečí zranění při nesprávném zacházení. Dejte si pozor na 
ostré hrany! Na konci své životnosti recyklovat tento výrobek na sběrném místě pro elektronické zařízení. 
 
 
 
 
Garantie und Service: 
Leopold Halling GesmbH., A-1230 Wien, Leopoldigasse 15-17  
+43 1 604 31 22, office@halling.at, www.halling.at  
 
Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich 

vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly 

reserved! 
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